

Oskar und andere schräge Vögel

Endlich ist es soweit – vom 5. bis 7. Februar finden die Projektstage für die Klassenstufen 5 und 6 statt.



Schräge Vögel – schräg sein, anders sein, etwas anderes machen; sich ausprobieren, kreativ sein, gemeinsam etwas entwickeln – von der Idee bis zum fertigen Produkt – all das steht im Mittelpunkt dieser Tage, die sich im Wesentlichen rund um das Thema „Müll nicht entsorgen, sondern kreativ nutzen“ drehen. Auch diesmal gibt es eine breite Auswahl an Angeboten, bei denen uns Schüler der oberen Klassenstufen und natürlich Künstler tatkräftig unterstützen.

Die Ergebnisse können am Freitag, 8.2.2019 bewundert werden. Dazu sind alle Eltern und Großeltern von 11.45 bis 12.30 Uhr herzlich eingeladen.

Schauen Sie doch einfach mal vorbei!!

Liebe Schüler, bitte wählt euch in den nächsten Tagen in die Projekte ein. Die Listen hat euer Klassenleiter.

Viel Spaß!!